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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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佐沼ロータリークラブ
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2010～2011年度

第2305回例会　2011. 6. 9　№42

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　85％

・川崎大師RC　５名の会員より、多額を入れていた
だきました。

・阿部賢悟会長　川崎大師RC渡辺冨士夫会長様はじ
め皆様、再度の来訪ありがとうございます。本日
のスピーカー布施孝尚会員よろしくお願いします。

・鈴木彦太会員　川崎大師RC渡辺冨士夫会長始め皆
様を歓迎申し上げます。ご苦労様です。布施孝尚
会員のスピーチ、大なる楽しみにご期待を申し上
げます。

・布施孝之会員　川崎大師RCの皆さんを心より歓迎
申し上げます。

・佐藤幸一会員　川崎大師RCご一行を心から歓迎申
し上げます。布施孝尚会員のスピーチに期待。

・飯塚仁哉会員　真打ち登場して口上は如何に。
・江川元徳会員　川崎大師RCの皆さん、Welcome to 
Sanuma.

・阿部泰彦会員　川崎大師RCの皆様を歓迎して、支
援ありがとうございます。市長（布施孝尚会員）
を歓迎して。

・菅原文之会員　川崎大師RC渡辺冨士夫会長はじめ
皆様、度々の来訪感泣のいたりです。ご支援あり
がたく思います。布施孝尚会員久し振りのスピー
チ楽しみにして居りました。

・佐藤靜市会員　川崎大師RCの皆様、東日本大震災
のお見舞金の為、遠路お出でいただきましてあり
がとうございます。

・高橋義文会員　本日の布施孝尚会員のスピーチを楽
しみに期待します。米山奨学生の朴さんを歓迎し
ます。川崎大師RCの皆さんを歓迎します。

・布施孝尚会員　本日はスピーチ担当です。よろしく
お願い致します。

・遠藤光則幹事以下、川崎大師RCの皆さんを歓迎し
て、布施孝尚会員のスピーチに期待して。

　　村上武彦会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
　　佐藤敬喜会員　氏家良典会員　伊藤俊郎会員
　　山田直志会員　菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員　
三浦孝次郎会員　佐々木源悦会員　猪股育夫会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　佐々木功一会員　
冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員　　

　　　以上、ありがとうございました。

　川崎大師ロータリークラブの渡辺冨士夫会長はじめ
５名の方々、わざわざ佐沼ロータリークラブにお見舞
い、そして、クラブ支援に来ていただき大変ありがと
うございます。４月にもこの様な形で来ていただきま
した。心から感謝申し上げる次第でございます。前回
お出でになった時、ニコニコボックスの中で「互いに
一歩一歩進みましょう」というメッセージをいただき
ました。私共は非常に勇気づけられました。お陰様で
少しずつの一歩一歩ではございますが、現在の状態を
見ますと大きく復旧に向かって前進したように思われ
ます。登米市に於きましては、隣町の南三陸町の多く
の方々を引き受けております。南三陸町を中心に620
名を11ヶ所に避難所を設け受け入れております。他に
仮設住宅の建設が急ピッチで行われております。これ
から、川崎大師RCをはじめ多くのRCと一緒になって
支援を続けて参りたいと思います。その一部として、
志津川高校の１年生に夏用のワイシャツ、ネクタイ、
セーターを支援する予定です。
　今年度の目標であります周年事業のメンテナンス、
合同庁舎前の時計台修復につきましては６月中にした
いと思っております。

会長要件 阿部賢悟会長

本日の出席率

ニコニコボックス
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・登米・栗原ゾーンの新旧会長・幹事会が若柳で開催
され、４名で出席して参りました。
・「ザ・ロータリアン誌」が届く
・登米市社会福祉協議会より
　「とめし社協だより」が届く
・本日、例会終了後、川崎大師RCの方々と南三陸町 
へ行って参ります。

・財団に関する件（八谷郁夫地区委員長）
１. 台北明徳扶輪社から1,697,500円が、大阪梅田東RC
より振り込まれました。これを梅田東RCの分を合
わせ約200万円が入金されております。これと西門
扶輪社から送られてくるお金を合わせ、被災した高
校生に辞書を贈るという支援を進めています。
２. 台湾の彰化RCと2780地区（神奈川県）鎌倉RCと
合わせ約16万ドルで自転車 3台、軽トラック 3台を
南三陸町に贈ることになっています。
３. 2780地区寒川RCの会長以下 3名の方が、 6月18日
に南三陸町を視察することになっています。
４. ドイツから日本に親善奨学生が約 7万ドルを集め
生徒達にパソコンを贈ってほしいと言うことでどの
様にしたらよいか計画中です。
　今回の災害に対して台湾からの支援がとても大き
く、これは、ロータリーとしてのお付き合い、この
中でも我々のことを思って下さる、又、我々も向こ
うの方々のことを思ってあげなければいけないと
思っております。
・次期に関する件（佐々木源悦次期幹事）
新委員長会議のお知らせ
　　日　時　 6月16日㈭　19：00～
　　場　所　サンシャイン佐沼
※各委員長は、16日までに活動計画の提出をお願い
　します。
・米山記念奨学金（江川元徳委員長）
米山奨学生　朴さんに奨学金（ 6月分）授与
◎川崎大師RC、渡辺冨士夫会長あいさつ

　去る 4 月21日に友好クラブである佐沼RCを訪れ
我々ロータリアンとして何が支援できるのか、皆さん
とご相談させて頂き、それを持ち帰りクラブの中で検
討いたしました。物資についてはある程度満たされて
いるということでしたので、川崎大師RCとしまして
は、南三陸町を視察し一番不足しているのはお金であ
るというお話を伺いまして、会員66名にお願いし今日
義援金という形でお渡しすることが出来る状態にあり
ましたので訪問させていただきました。我々が出来る
ことは何かと言うことを考えながら今後も支援してい
きたいと思っております。
◎川崎大師RC、鈴木幹久パスト会長あいさつ

　私はまだ被災地に行っておりませんが、河北新報社
が発行しました写真集で被災の状況を見た時、ほんと
うに言葉を失いました。たまたま私の家内が石巻の出
身で、ある時 3日間音信が取れない状態で心配してお
りました。家内のいとこが石巻市民病院の院長をして
おりまして、今日これから現状を見、帰って家内に話
そうと思っております。

　私は、登米市は支援を受けている方だと思っており
ましたが、先程からの布施市長の話で逆に支援をして
いるということで、素晴らしい市政を拝見させていた
だき更に感動した次第でございます。今後友好クラブ
として、お互いにロータリアンとして、復旧、復興に
頑張っていただきたいと思います。
◎川崎大師RC、野沢隆幸パスト会長あいさつ

　私が佐沼RCとのご縁が出来ましたのは、川崎大師
RCの35周年の年でございました。会長を務めた年
で、式典等の催しに佐沼RCから大変大勢の方が川崎
の地までお運びをいただきました。そういうご縁が
あって今日がある訳で、そのご縁の尊さをしみじみ感
じております。 3月11日は、地下駐車場で地震にあい
ましたが大きな被害はありませんでした。皆様方には
大変こわい思いをされたのではないかと推察いたして
おります。川崎大師RCといたしましても継続的に出
来る限りの支援をしていこうと思っております。今日
の暖かい歓迎に心からお礼申し上げます。

　「復興に向けて－市の取り組み－」 布施孝尚会員
　今回は、皆様方とくとご承知の部分もあろうかと思
いますが、東日本大震災のこれまでとこれからという
内容でお話させていただきます。（スライド使用）
　－紙面の都合上、説明は割愛させていただきまし
たので、資料をご覧下さい。－
　・地震の概要　・被害の状況　・消防対応　
　・医療対応　・情報収集、伝達　・避難所開設　
　・市内企業等からの支援物資　・他自治体からの支援
　・災害応急対策　・災害復旧対策　
　・隣接被災地への支援　・支援物資などの提供
　・避難所への受け入れ　・仮設住宅用地の提供
　・行政支援　・教育支援　・医療支援
　・消防、衛生支援等
　自治体の役割は、地域の皆さんの生命、財産そして
暮らしを支えるということです。しかし、そういった
枠にはまった取り組みだけではすまない部分がたくさ
んあります。実は法律が何かをする時の妨げになって
いる事例がたくさんあります。もともと法律はそうい
うものを守るためにルール化するものと思っておりま
す。今の状況は通常ではありませんので、緊急的な取
り組みが必要な事例がたくさんあります。積極的に動
いて打開策を見つけたいと思っています。

今週のスピーチ

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

川崎大師RCメンバー、布施市長を囲んで

義援金を戴きお礼を述べる阿部会長 渡辺冨士夫会長あいさつ


